



# 音羽通信

令和5年1月10日 第10号  
文京区立音羽中学校  
文京区大塚1丁目9番24号  
校長 齊藤 正富

## 新たな一年のはじまりにあたり

新しい年、令和5年(2023年)を迎えました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスによる感染症は、有効な治療法が見出せないまま4度めの正月を迎えました。しかし、感染予防については、飛沫感染の防止策としての人混みでのマスクの着用、手指消毒、手洗い、うがいの励行といった、日常生活の中で、一人一人が注意をしていくことで、一定の効果はあると言われています。このことは、この冬感染が広まっているインフルエンザの予防とも共通することです。まだまだ心配なことには変わりありませんが、本校では、新しい一年も感染症の感染予防対策を講じながら、可能な限りの教育活動を進めるべく、文京区教育委員会とも連携した取組を継続してまいります。

昨年は、土曜授業公開、運動会、学習発表会等、生徒が参集し、保護者の皆様に参観いただく行事の開催に加えて、ハケ岳移動教室(1年、2年)、修学旅行(3年)といった宿泊を伴う行事についても、感染対策を講じてではありますが、実施することができました。さらに、職場体験学習、上級学校訪問(2年)についても、関係者の皆様のご理解とご支援をいただき実施することができました。

今日から始まった3学期では、各学年とも仕上げの行事として、校外学習(1年 区内めぐり、2年鎌倉方面)、展示発表会(3月1日~3日)が予定されています。今年度はその3学期を残すのみとなり、3年生は進路決定に向けて、出願、受験等の時期となります。学校として、保護者の皆様との連携を図りながら、一人一人の生徒が、最良のコンディションでこの試練に立ち向かい、自身の目標が叶えられるよう支えてまいります。併せて来年度に向けた準備に入る時期でもあります。次年度の入学希望も、現6年生からは昨年を上回る入学希望票が寄せられており、本校の取組が理解されていると受け止めております。

引き続き「丁寧で面倒見の良い」生徒対応を実践し、音羽中学校を『文京一の学校』にすること、『自己実現できる学校』にすることの2つを目指して、「本気」で取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、「チーム音羽」の一員として、本校の取組へのご理解ご支援を賜りますよう、年頭にあたり改めてお願い申し上げます。

昨年来、地域の皆様から、「学校行事等を参観する機会がなく、生徒の様子を見ることができない」「3年生の活躍を一度も見ることができず、このままでは卒業してしまう」といったご意見をいただくことがございます。この点については、土曜授業公開において、感染対策へのご協力をお願いすることを除いて、制限はしていません。本校としても生徒の活躍の場を、より多くの皆様にご覧いただけるよう、感染状況等を踏まえ関係機関等と協議しながら今後も対応をお伝えしてまいります。

この一年も教職員一同、皆様と力を合わせて、「成長しよう」「輝こう」とする生徒への教育活動に邁進いたします。

### 生徒の表彰

ますます頑張っています、音中生

《文京区中学校新人大会》 ◇バスケットボール部(女子) 【第三位】